

Bonjour,

J'ai reçu votre plaquette d'information et je me pose les questions suivantes :

Comment un projet de cette envergure qui a pour enjeu de définir (ou non ?) l'implantation d'un véritable axe structurant pourra-t-il concilier l'aménagement du territoire aquitain et le souci du développement durable ?

Doit-il servir à désenclaver (enfin !) le Médoc ou au contraire le protéger d'une urbanisation inévitable ? Le déséquilibre géographique de l'agglomération bordelaise (développement urbain et implantation de zones d'activités) est intimement lié aux difficultés de contournement par l'Ouest.

Ne vaut-il pas mieux renforcer les axes de desserte existants (renforcement de la liaison "naturelle" vers Pau via Langon ?).

Il me semble qu'il devrait, à tout le moins, s'intégrer dans un schéma de "super-rocade" passant par Blaye, Saint-Jean-d'Illac et Saucats.

Merci d'avance de bien vouloir éclairer ma lanterne.